
 
 

Homilía domingo 21 de mayo de 2023 
 

 

El comandante Arturo Prat Chacón recibió una carta de su esposa 

Carmela Carvajal contándole la triste noticia de que su pequeña 

hija está gravemente enferma. Su esposo le contesta: "Dios nos 

guía y lo que nos ocurre es siempre lo mejor que nos puede 

suceder" Con la fortaleza de esta fe el capitán Prat recibió días 

después la triste noticia del lamentable fallecimiento de su amada 

hija. Con esta misma fe enfrentará su misión de dar la vida por 

amor a Dios y a la Patria sabiendo que resucitará con Cristo y 

abrazará en el cielo a su hija y a sus marinos de La Esmeralda. Es 

una profesión de fe que nos enseña que cuando nos entregamos a 

la voluntad de Dios y lo servimos haciendo el bien, colaboramos 

con su plan de redención y aprendemos a servir sin miedo y 

siempre con esperanza. Con este testimonio de fe decimos con 

nuestro héroe nacional: "Dios nos guía y lo que nos ocurre es 

siempre lo mejor que nos puede suceder"  

 

El capitán Arturo Prat, junto a su familia y a sus valientes 

tripulantes de La Esmeralda, serán para siempre ejemplos de fe, 

esperanza y caridad cristiana. Hoy, cuando celebramos la fiesta 

de la Ascensión del Señor, sabemos que los que se unen a Cristo 

en la entrega generosa de sus vidas, mueren con Él, resucitan con 

Él y suben con Él a la gloria de Dios. Unidos al corazón creyente 

del comandante Prat, podemos hacer con los marinos de ayer y de 

hoy la profesión de fe que guía nuestras vidas dedicadas al servicio 

de Chile en la Armada. Lo hacemos sostenidos en las palabras del 

Señor Jesús que nos afirma con fuerza en el Evangelio de hoy: 

 



 

 

 

“Sepan que yo estoy con ustedes todos los días, hasta el final 

de los tiempos”  

El Hijo de Dios sube al cielo, nos lleva con Él. Esta es la verdad 

que llevaba en su corazón creyente el comandante Prat. Esta es la 

verdad divina que lo hizo humilde ante Dios y grande ante la 

Patria. Este es el Cristo que lo recibió en la cruz y lo resucitó 

abriéndole las puertas de la casa de Padre. Esta es la fe que, con 

la fuerza y sabiduría del Espíritu Santo, da cimientos sólidos a los 

principios y valores de la querida familia chilena para guiarla por 

los caminos de la verdad, la justicia y la paz en el amor de Cristo 

Jesús. 

La Virgen del Carmen, patrona de Chile y de las Fuerzas Armadas 

y de Carabineros, nos recuerda todos los días que lo único que nos 

hace crecer en amistad cívica y en fraternidad solidaria es cumplir 

su más sabio consejo que expresó en las bodas de Caná: “Hagan 

todo lo que Jesús les diga” 

Al Señor Jesús, nuestro Dios que asciende hoy a los cielos, sea el 

honor y la gloria. Amén. 
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